

2024-06-26

Alista maletas, presidente de Morena en la CDMX

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/alista-maletas-presidente-de-morena-en-la-cdmx/>

Nos cuentan que quien también se va es el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez. Nos detallan que don Sebastián es considerado para integrarse en algún cargo relevante en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que ya está haciendo sus maletas para dejar la dirigencia estatal del guinda. Junto a él, nos detallan, también renunciaría Lourdes Paz, alcaldesa electa de Iztacalco. Don Sebastián fue vocero de la futura presidenta cuando era jefa de Gobierno, luego, en agosto de 2022, asumió como líder de Morena, y bajo su conducción pudieron recuperar cuatro alcaldías en las pasadas elecciones del 2 de junio. La renovación en la dirigencia morenista también será un pendiente.

Lía Limón va a Madrid, pero tiene ojo en la impugnación de elección

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, participará en el XVIII Foro Atlántico América y Europa: Democracia y Libertad, que organiza la Fundación Internacional para la Libertad, a celebrarse en Madrid, España, para que comparta su experiencia como edil y las acciones que emprendió. Doña Lía, nos dicen, irá a comentar los logros de su gestión, pero eso sí, estará al pendiente del proceso de impugnación de la elección en la demarcación, donde el alcalde electo fue Javier López, que se espera sea revisado por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México este mismo mes.

Van contra exfuncionarios mexiquenses por corrupción

Nos platican que el subsecretario de Control y Auditoría del gobierno del Estado de México, Luis David Fernández, anunció en sus redes sociales que promoverá denuncias por los delitos como enriquecimiento ilícito, fraude y abuso de autoridad contra exfuncionarios de las administraciones mexiquenses de 2011 a 2023. En su cuenta de X, el funcionario indicó que esto se enmarca en el plan cero corrupción. Nos detallan desde la capital de la entidad que las indagatorias no alcanzan a titulares de área y que próximamente se darán más detalles.